

OBOGの皆様へ ご挨拶



高田 武 スピーチセクション チーフ
(法学部法律学科)

今年から2020年度明治大学英語部スピーチセクションチーフを務めることになりました112thの高田武(タカダタケル)です。

早速ですが、今年は新型コロナウイルスの感染拡大の影響による多くの活動の変化の中で、このような役職を務めさせていただく機会を得ましたことを感謝します。私自身慣れないオンライン上の活動やオンライン大会の運営に右往左往している毎日です。そんな私の今年の抱負としましては、今まで受け継がれてきた歴史をこのようなオンラインを中心とした活動の中でも紡いでいきたいということです。

私は昨年英語部110周年記念祝賀会に1年生ながら参加させていただき、多くのOBOGの方々とお話をさせていただきました。その際に、これまでの明治大学英語部の歴史を、また同時に明治大学英語部における人のつながりを深く実感いたしました。この歴史、人のつながりを途切れさせることなく、日々精進していきたいと考えております。

最後になりますが、このような状況下で先行きのめどが立たず、大変不安ではありますが、OBOGの方々には先ほど申し上げた私の抱負がしっかりと実行できているかどうか見届けてくだされば幸いです。